

Projekt „Mehr miteinander!“ geht in die zweijährige Verlängerung

PINNEBERG Beliebte Angebote und neue Ausflugsziele mit ehrenamtlichen und inklusiven Aktivitäten geht das Projekt „Mehr miteinander!“ in die zweijährige Verlängerung der Förderung durch die Aktion Mensch. Träger ist die ehrenamtlich aktive Lebenshilfe Ortsvereinigung Pinneberg. „Ein engagiertes Team von Freiwilligen, Freunden und Familienangehörigen bildet seit mehr als dreieinhalb Jahren eine Gemeinschaft aus Menschen mit und ohne Behinderung, die Freizeitaktivitäten gestalten“, sagt Koordinatorin Antje Hachenberg.

Für den Lebenshilfe-Treffpunkt (Am Rathaus 10) gibt es ein Hygiene-Konzept, so dass wöchentlich Kaffee-Stunde und Frühstücks-Runde stattfinden können. Alle 14 Tage öffnet die Kunst-Werkstatt, einmal im Monat gibt es „Orga-Treffen“. Im Oktober stehen Ausflüge in die Natur an: Am Sonntag, 18. Oktober, fährt ein Roll-



Das Team des Projekts „Mehr miteinander!“ bildet seit mehr als dreieinhalb Jahren eine Gemeinschaft. FOTO: „MEHR MITEINANDER!“

stuhl-gerechter Bus in den Wildpark Schwarze Berge. „Der gemeinsame Ausflug in den Tierpark ist eine Idee der ebenfalls ehrenamtlich tätigen Fahrradtafel Pinneberg, die zudem die Kosten trägt und an dem Tag aktiv unterstützt“, so Hackenberg.

Anmeldungen seien herzlich willkommen, so Hachenberg: „Mehr miteinander! ist inklusiv – wir bringen Menschen mit und ohne Behinderung zusammen.“ Das Pro-

jekt verknüpfe Freizeit, Spaß und Unterstützung auf unkomplizierte Weise. Mitmachern, Ideen und Spenden seien jederzeit willkommen.

Der erste Schritt sei übrigens ganz einfach. Anrufen unter Telefon (04101) 58 63 673. „Alles andere besprechen wir“, sagt Hachenberg. Auch per E-Mail kann die Einrichtung angeschrieben werden.

erd

> treffpunkt@lebenshilfe-pinneberg.de